

ESPACIO UBUNTU



¿En qué consiste?

Espacio Ubuntu (EUb) es una plataforma integradora de iniciativas que buscan impulsar el desarrollo personal, la promoción del tejido comunitario, el emprendimiento altruista y la transformación de la sociedad, con el bien común y el cuidado del planeta como ejes. Estas iniciativas se retroalimentan y se apoyan mutuamente, conformando una red o ecosistema. EUb da cabida a diferentes proyectos de emprendimiento altruista, voluntariado y formación. Es un espacio dónde podemos desarrollar nuestros proyectos e inter-emprender con el apoyo de una comunidad conectada con los valores de la no violencia, la sostenibilidad ecológica y el cambio interior.

¿Para qué existe?
¿Qué objetivos persigue?

- Porque creemos en el **poder de la comunidad y la generosidad**. EUb es una plataforma para experimentar con ambas, de forma individual, colectiva y sistémica.
- Porque **el mundo está lleno de bondad y belleza**, y queremos amplificarlas. Y **también de injusticias y desigualdades**, y queremos visibilizarlas y trascenderlas.
- Porque **creemos en un futuro brillante para la humanidad**, lleno de sostenibilidad, justicia social y amor abundante.

¿Cuáles son los elementos diferenciadores?

Cambio Interior, Cambio Social: creemos que el cambio externo real y sostenible está íntimamente relacionado con el cambio interior. El lugar interno desde el que se llevan a cabo las acciones determina la profundidad del impacto de las mismas. Por eso buscamos cultivar nuestros valores en la práctica, en la búsqueda de una creciente coherencia e impacto social. Comunidad y economía altruista que favorecen la revitalización de las relaciones comunitarias, basadas en la generosidad y la confianza, facilitando el surgimiento de tejido social resiliente que favorece una sociedad basada en el cuidado mutuo. Espacios: creamos espacios donde pueden fluir la transformación y los valores. Experimentos como Karma Kitchen, círculos awakin o Ahimsa Ashram.

¿Cómo entiende el liderazgo consciente y cómo lo impulsa?

Entendemos el liderazgo como liderazgo de servicio. En vez de, ¿qué puedo obtener?, la pregunta que subyace a este modelo de liderazgo es, **¿cómo puedo servir?** EUb es una plataforma abierta en la que se puede intra-emprender. Personas diversas inician sus proyectos altruistas/ comunitarios bajo el paraguas de la asociación. La clave en este sentido es **generar un espacio** que se pueda llenar y servir el propósito de las personas que quieran contribuir, siempre que estén alineados con los valores de la no violencia y la sostenibilidad

¿Con qué personas/ organizaciones le gustaría sumar fuerzas?

Me encantaría **conformar una red en la que profundizamos en el liderazgo con valores, en sus diversas formas.** He participado en política y siento que esto es muy necesario. Desde la asociación estamos preparando diversas formaciones internacionales que nos encantaría implementar en los próximos años para poder fortalecer los valores en el mundo del liderazgo.

Contacto

www.espacioubuntu.org

